

Allschwil, 7. Mai 2019



Motion

Überarbeitung Abfallbewirtschaftungsreglement

Antrag

Der Gemeinderat wird hiermit verpflichtet, das Abfallbewirtschaftungsreglement von 1992 sowie die entsprechende Abfallverordnung von 1998 zu überarbeiten und dem Einwohnerrat vorzulegen.

Begründung

Das Abfallbewirtschaftungsreglement sowie die entsprechende Abfallverordnung aus den 90er Jahren entspricht nicht mehr den heutigen Bemühungen der Gemeinde zur Trennung unserer Siedlungsabfälle und den bereits etablierten Gegebenheiten für Haushalte und Gewerbe.

Was die Einwohnerinnen und Einwohner in Haushalt und Gewerbe im Alltag leben, soll folglich auch im Reglement den entsprechenden Niederschlag finden.

Im Namen der Fraktion

Jean-Jacques Winter